

3月10日時点では、開催の予定です。

大会に向けて準備を進めてきた選手のみなさんのために選手の安全を第一に運営方法の検討を進めています。

当初3月17日頃にドローを発表予定でしたが3月20日前後に政府の方針発表が予想されることから改めて協議する予定です。

なお、ドロー及びエントリーリストについては「3月23日」前後に発表する予定です。

新型コロナウイルスの状況をふまえ随時情報をHPにて発信する予定ですので御確認いただきますようよろしくお願いいたします。